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　　　　        会場：三郷市商工会館
　    　　　　　本日のSAA:　宮田　博
　　　会報委員会委員長　　　　　田中朋之
　　　委員　田中欣一・宮田　博・野口光文
　　　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299
　　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335
　　　　Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

① ２０２５年度米山奨学生世話クラブ意向調査受領　　　　
② 東武よみうり賀詞広告の案内受領
③ ハイライト米山２９６号受領
④ 財団室NEWS 2024年受領 　　（ライン）
⑤

2・三郷市内・他クラブ・その他からの報告
● 三郷市より「令和７年三郷市消防出初式」について案内受領　　　　　　　　　　　　

日時:令和７年1月12日（日）9：50～11：45
場所：三郷市文化会館及び早稲田公園周辺　　　　出欠１２/１３まで

3・我がクラブからの報告
⑧ 次回例会は「岡村ガバナー公式訪問」です全員出席で臨みましょう

12/3　　1545回例会　　　　幹事報告　　　    　　幹事　加藤英泉

12月3日　　                    　会  長　挨　拶　   　　　　　　谷津茂男

会長：谷津茂男　幹事：加藤英泉

２０２４‐２５年度

１・ガバナー事務所からの報告

奨学生カウンセラー所見提出　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

こんにちは。先ほどの理事会において濱田会員が推薦者となる井上由美子さんの当クラブへの入会が承認され
ました。まことにおめでとうございます。入会式は来週の「岡村がバナー公式訪問」において行われ、岡村ガ
バナーよりロータリーバッジをつけていただきたいと思います。男性会員はジャケットとネクタイの着用をお
願いいたします。例会においては活動計画書を必ず持参していただきますが、発表内容は計画書を読み上げる
のではなく自分の思っていることを発表していただいた方が良いのでよろしくお願いいたします。また、次年
度会長エレクトに加藤英泉さん、幹事エレクトに宮田博さんに決まりました。よろしくお願い致します。

RI第2770地区　岡村睦美ガバナー　「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」
谷津茂男　会長方針「会員を増やし、楽しく、仲良く、ロータリー活動を！」

井上由美子さんが入会 市川会員「第1回米山功労者」に

12/3　　　理事会　総会

三郷中央ロータリークラブ

国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック

米国ペンシルバニア州

週　報



 　　　　　　　　　　出席報告　　　　　　　　　　　　出席委員長　　　　　　　　　吉田榮一
　　     例会数　　　    　   例会日 　 　　 　会員数 　 　　出席数　　　  欠席数　　　 　 免除　   　　 M U 　　    　出席率
  　第1545回       　12月03日　　  　 16名 　　  　14名　　     02名 　  　　 1名 　　  　 -名 　　  　93.33％
  　第1544回       　11月26日　　　　 16名 　　  　10名　　     06名 　  　　 3名 　　  　 -名 　　  　76.92％
  　第1543回       　11月17日　　  　 16名 　　  　10名　　     06名 　  　　 2名 　　  　 -名 　　  　71.42％

第1547回例会　12/3　  ●ニコニコボックス発表　合計18,000円　　 累計213,000円

篠田和男
皆さんこんばんは、早いもので今年度も半分が終わろうとしています。来年も方、楽しい
親睦会を企画していきたいと思います。

清水浩子
今日は入会予定者の井上由美子さんが来てくれることをお聞きしてとても楽しみにしてい
ました。出席者も多くてびっくりしました。活気があってよいですね。

吉田榮一
体調が悪く大変ご迷惑をおかけしています。元には戻らないと思いますが、少しでもと頑
張っています。

市川文雄
しばらく欠席が続きましたが今後も多少欠席になるかと思います。よろしくお願い致しま
す。

田中欣一 井上様ようこそ我らが三郷中央ロータリークラブへ一緒に楽しみましょう。

尾上良明 明日は大洗ゴルフ綺羅部来週は高知遠征です。大忙しです。

野口光文
年末12月になりました。師走になり、年越しに向けて慌ただしくなってまいりました。私
の周りではインフルエンザにかかる人が増えてまいりました。皆様、体調にはくれぐれも
お気を付けください。

宮田　博
今日は奥様がコロナの疑いでいろいろと騒ぎましてすみませんでした。さいわい風邪とい
う事で安心しました。

谷津茂男 最近朝の散歩が楽で、助かります。犬も寒い方が良いみたいで早起きしています。
加藤英泉 いよいよ師走になりました。何か落ち着かず、忙しい時を過ごしています。
濱田一夫 本日、入会予定者の井上由美子さんが下見に来ます。皆さんで歓迎してあげてください。
片野秀臣 井上様入会おめでとうございます。

牛尾克己 久し振りに出席しました。会計事務所は年末調整のスタートです。
いよいよ１２月に入り、今年も１っか月足らずになりました。コツコツとやることをやり
今年１年終わりたいと思います。

見付春雄


	Sheet1

